

## „Restaurant „Die Spindel“ in Friedrichshagen: Neu eröffnet“

Die Spindel ist wieder da – in neuem Gewand und unter neuer Leitung.

Am Donnerstag, den 17. Mai 2018, um 11.00 Uhr hat das Friedrichshagener Traditionshaus „Die Spindel“ wieder die Türen geöffnet, um die Gäste mit allerhand kulinarischen Köstlichkeiten zu verwöhnen.

Nach längerer Schließzeit hat die Unternehmerin Silvia Bursche-Sonnenschein aus Schöneiche die Leitung übernommen. Mit ihrer langjährigen gastronomischen Erfahrung durch die Leitung der Berliner Kochschulen hat sie mit viel Liebe zum Detail die alte Spindel restauriert und Alt und Neu liebevoll verbunden. So erstrahlt die Spindel nun im neuen Glanz. Küchenchef Marc Olief, inspiriert aus seiner Zeit im Dressler und anderen Stationen, serviert seinen Gästen täglich von 11.00 bis 22.00 Uhr eine Vielfalt an klassischen Gerichten der gut bürgerlichen Küche.

So erwartet die Gäste neben Geschmorten Ochsenbacken vom Rind, Original Wiener Schnitzel, Kalbsleber oder Tafelspitz auch ein breites Angebot hervorragender Weine und ein herzlicher Service. Ein Mittagstisch mit einem täglich wechselnden Angebot bietet kulinarische Genüsse, auch wenn man einmal nicht so viel Zeit hat.

Ob schöne Abende zu zweit, gemütliche Runden mit Familie und Freunden oder festliche Anlässe – das Team der Spindel ist für Sie da und geht gern auf individuelle Wünsche ein.

Für die Spindel: Anna-Maria Zeschmann-Hecht